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1議  題 2会 議 結 果

① 令和6年度人権教育推進事業 (結果報告)について
② その他

議事
。令和 6年度人権教育推進事業の

結果について報告 し、了承を得
|ら‐

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍聴者数 1名

会 議 資 料 別紙のとおり

議事のてん末 。概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。

た澪レ7年 3月 /δ 日

議長(委員長・会長)の 署名 暫人々∠ん



議 事 の経 過

発 言 者 議 題 。発 言 内 容 。決 定 事 項

生涯学習課長

生涯学習課長

会 長

生涯学習課長

教 育 長

生涯学習課長

会 長

生涯学習課長

会 長

上尾市人権教育推進協議会 第 3回会議

1 開会

本 日は、皆様には大変お忙 しい中を御出席いただきまして、あ りがとう

ございます。ただ今から、令和 6年度第 3回上尾市人権教育推進協議会を

開会 します。

なお、本 日、小高委員 さん・本田委員 さん・近藤委員 さん・堀越委員 さん

が欠席 となってお りますので、ご報告申し上げます。

申し遅れましたが、本国の進行役を務めます生涯学習課長の自石と申し

ます。どうぞよろしくお願いいたします。

2 会長挨拶

はじめに、当協議会の曽我部会長に御挨拶をお願いいたします。

【会長挨拶】

3 教育長挨拶

続きまして、教育長より御挨拶を申し上げます。

【教育長挨拶】

4 議事

それでは、議事に入 ります。上尾市人権教育推進協議会条例第 6条第 1

項の規定により、「会議は会長が議長 となる」と定められてお りますので、

以後の議事進行につきましては、曽我部会長にお願い します。

それでは、ご協力をお願いいたします。

はじめに確認をします。本 日、傍聴人はいらっしゃいますか。

傍聴人が 1名 いますので、許可をお願い します。

許可 しますので、ご案内をお願い します。

傍聴の方にお願い します。会議を傍聴 される方は、傍聴に当たっての注

意事項をお守 りになり、傍聴をお願い します。

それでは、次第に沿って進めさせていただきます。

はじめに (1)令和 6年度人権教育推進事業 (結果報告)について、事務局

から説明をお願いします。
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【事務局説明】

ありがとうございました。説明が終わ りました。ご意見・ご質問のある方

はお願い します。

【質疑応答】

それでは、ご意見・ご質問等がございませんので、次に進めさせていただ

きます。 (2)そ の他について、事務局から説明をお願いします。

【事務局説明】

※第 25回 (令和 6年度)あげおヒューマンライツミーティング21
について

ありがとうございました。事業報告の説明が終わ りました。

ヒューマンライツミーティングは上尾市のイベン トであり、今回、これ

だけの報告書が出され、具体的な内容が分かってよかった。

せつかくの機会ですので、上尾市 としての人権の取 り組みについて、ご意

見・ ご感想等をお願い します。

以前に数回、ヒューマンライツミーティングに参加 させていただいた。

今回のヒューマンライツミーティングの報告書を拝見 していると、来年 も

また参加 したいなと思 う報告書であり、来場者数 も増えてよかった。

上尾市の状況 0人数等は把握 してお りませんが、これからの課題で高齢者

やヤングケアラー等の問題があ ります。一人ひとりが上尾市で生活をして

いてよかったと思えるようなイベン トをお願いしたいと思います。

今年度、来場者数が増えたとい うことは企画力がとても素晴 らしかった

と思います。今回は都合により参加できませんで したが、参加 したかった

と思いました。

都合で少 しの参加 となったが、入 り口から楽 しい雰囲気があった。

スタンプラリーやクイズ等に親子で楽 しく参加 している姿を目の当た りに

し、取っ掛か りにくい人権について、こうしたイベン トの中で、遊びの中で

子 ども達が知ることができる素敵な意義のあるイベン トだと思いました。

今回、講演・講座を聞く中で、ヤングケアラーとか同和問題 とか何 となく知

っていると思っていたが、実際話を聞いてみると誤った見方をしていたこ

とに気づかされました。知 らないことがどれだけ怖いのかとい うことに気

づけたイベン トでした。

ワークショップで講演会を担当しましたが、社会の現状をよく捉えられ

る講演で した。参加者が少ないと思っていたのですが、たくさんの方に参
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加していただき、とてもよかったです。お互いに困っていることを 2人で

トークする場面でも、参加者がしっかりと言葉にしているのもよかったで

す。言葉にしていくことの大切さが感じられた。ぬくもりが大切だとお話

しをいただいた。

楽しい申でまちかど保健室という性被害の相談を受ける事業を展開してい

る:市内のいろいろな人達と協力をしていけたらよいと思う。

今年はヒューマンライツミーティングに参加できませんでしたが、今日、

中身をいろいろと聞いた時に参加できず、残念だったと思います。

一番よかったことは、タイ トルを～人権について考えるつどい～としたこ

とです。目的がはっきりすることで発表する人も話しやすい。これからも

～人権について考えるつどい～を続けてほしいと思います。
「楽しい 0面 白い・意味がある」このようなイベントにしてほしいです。

熱のこもった報告により、本当に成功 したとい う思いが伝わってきまし

た。いろいろと改善を加え、新 しいことにもチャレンジされて、たくさんの

企画や人権課題を扱っていただき、人権に対 して考えるきっかけになるイ

ベン トだと思います。今年は参加できませんでしたが、来年は是非 とも参

加 したい。いろいろな年代の方々が一堂に会 して、いろいろな現状を知る

ことができることは素晴 らしいと思います。

参加 した子 ども達がすごく楽 しかったようで、今回はすごく変わってい

たと話を聞きました。開催の手法 とい うか切 り回がとても大切だと思いま

した。

すべての切 り口を変えた結果、来客数にも反映されたのだと思 う。

準備段階から「成功 させたい・変えたい」 とい う気力が見えたヒュー

マンライツミーティングだったと思 う6新 しい講演・講座の作 り方・見

方の勉強になったのではないか と思 う。来年 も楽 しみに参加 したい と思

います。

三井金属あげおコミュニティセンターが リニューアル され、色彩感覚が

よく、会場が明るくなり、雰囲気もよく、盛 り上がった。

いろいろな団体 。施設等が関わったことにより、集客数が増えた。

是非、来年 も頑張ってほしい。

ひ とつお願いがあります。現在の課名は人権男女共同参画課ですが、人

権 。男女共同参画課にしたらどうか。用語のひとつひ とつから上尾市全体

で考えていただき、人権の関わ り方、取 り組みを共有 していただければと

思います。

課名については、ご意見があったことを承 らせていただきます。

他に全体を通 して質問はありますか ?
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【質問等なし】

ありがとうございます。

特に質問等は無いようですので、事務局にお返 しします。

御協力ありがとうございました。

曽我部会長ありがとうございました。

井上委員さんですが、出席の予定でしたが体調不良により欠席となりま

すので、報告させていただきます。

5 研修

続きま して、次第の 5番 「研修」の人権啓発DVDの視聴です。ただいま

準備 をいた しますので、少々お待ちください。

【準備および説明】

ただいまDVDを視聴 していただきましたが、いかがでしようか。委員の

皆様から御感想等を うかがえればと思います。

いかがで しょうか。

【特に意見等なし】

特にないようで したら、 「研修」を終了させていただきます。

それでは、大場副会長に、閉会の御挨拶をお願いいた します。

【副会長挨拶】

ありがとうございました。

以上をもちまして、上尾市人権教育推進協議会第 3回会議を終了させ

ていただきます。

本日は御多用の中お集まりいただき、誠にありがとうございました。


